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EN EL ZÓCALO CLAUDIA SHEINBAUM HACE PROPUESTAS PARA FORTALECER LA 

ECONOMÍA 

 

 

Con el respaldo de miles de simpatizantes y las principales figuras de Morena y 

aliados, la presidenta Claudia Sheinbaum propuso cinco puntos para fortalecer la 

economía. Como punto uno, mencionó el fortalecimiento del mercado interno, 

que significa seguir aumentando el salario mínimo y el bienestar de nuestro pueblo. También 

ampliar la autosuficiencia en alimentos básicos y en energéticos: "Que se produzca en México lo 

que consumimos en México, lo principal". "Promover la inversión pública para impulsar la creación 

de empleos. Ya inician este y el próximo mes la construcción de trenes de México a Nuevo Laredo, 

y de México a Nogales. Carreteras, obras de agua, de beneficio social y en un millón de viviendas 

para el pueblo de México al que nos comprometimos", dijo como tercer punto. "Promover la 

producción nacional para el mercado interno con el Plan México", señaló como punto cuatro. Como 

quinto punto, señaló el fortalecer la base del proyecto: Los programas de Bienestar, la Pensión para 

personas Adultas Mayores, las becas, el apoyo a Personas con Discapacidad, Sembrando Vida, 

Producción para el Bienestar y Fertilizantes Gratuitos, así como Mujeres Bienestar, la Beca Rita 

Cetina y el Programa Salud Casa por Casa. Estaremos atentos a ver cómo avanza su estrategia. 

 

 

AGUSTÍN COPPEL, PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE TIENDAS COPPEL Y EL 

ALCALDE DE ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, PEDRO RODRÍGUEZ VILLEGAS, ENTREGAN A LA CIUDAD 

UNA OBRA RESTAURADA DEL ARQUITECTO LUIS BARRAGÁN 

 

 

Un buen ejemplo de que cuando existe cooperación entre la iniciativa privada y las autoridades las 

cosas funcionan muy bien fue el que se registró ayer en el Estado de México. Y es que el presidente 

del Grupo Coppel, Agustín Coppel Luken y el presidente municipal de Atizapán de Zaragoza Pedro 

Rodríguez hicieron entrega oficial a la población de este de la restauración las dos fuentes legadas 

por el arquitecto de fama mundial, Luis Barragán. Recordemos que el arquitecto Barragán fue un 

reconocido arquitecto mexicano, nació el 9 de marzo de 1902, por lo que hoy celebramos el 123 

aniversario de su nacimiento.  Entre sus destacadas obras se encuentra la Fuente del Bebedero, 

ubicada en el Fraccionamiento Las Arboledas en Atizapán de Zaragoza, Estado de México. Este 

conjunto arquitectónico, diseñado en 1957, forma parte del Paseo de los Gigantes y se caracteriza 

por un largo bebedero flanqueado por muros de colores contrastantes, integrándose 

armónicamente con el entorno natural.  La Fuente del Bebedero es un ejemplo emblemático del 
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estilo de Barragán, que combina elementos arquitectónicos con la naturaleza, creando espacios de 

serenidad y contemplación. Su obra, reconocida a nivel mundial, incluye hitos como la Capilla de las 

Capuchinas, la Casa Gilardi y las Torres de Satélite, en colaboración con Mathías Goeritz. Su legado 

le valió premios como el Pritzker en 1980 y el Premio Nacional de Arquitectura en 1987. La Casa Luis 

Barragán, su residencia, es Patrimonio Mundial de la Unesco, siendo un símbolo excepcional en la 

arquitectura contemporánea de América Latina. Durante su discurso Agustín Coppel, hizo un 

llamado a la ciudadanía a cuidar este espacio cargado de simbolismo y que será visitado por cientos 

de turistas de talla internacional. En la ceremonia también estuvo presente el arquitecto Jorge 

Covarrubias quien hizo un espléndido trabajo de restauración de estas obras. Felicidades y 

enhorabuena. 

 

 

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR SE REÚNE CON EX TRABAJADORES DE ALTOS HORNOS DE 

MÉXICO 

 

 

Siempre del lado de los trabajadores Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador del grupo 

parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados informó que se reunió en San Lázaro con un 

grupo de extrabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA), quienes exigen justicia laboral y se 

les paguen finiquitos y salarios que desde hace más de 100 semanas les adeudan, tras el proceso de 

quiebra de la empresa. El diputado exigió una indemnización justa para los trabajadores y demandó 

la intervención directa del Gobierno Federal para que la empresa nuevamente vuelva a funcionar, 

a fin de que se recuperen los derechos de más de 20 mil trabajadores que han quedado a la deriva. 

“En estos momentos están aquí los trabajadores que han sido golpeados, saqueados, asaltados por 

las autoridades y los dueños de esta empresa tan importante para nuestro país. Recientemente se 

declaró la quiebra, después de meses y meses en concurso mercantil. La región está totalmente 

abandonada, golpeada, sumida en la pobreza”, expuso. 

 

 

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ ACUDE AL ZÓCALO EN RESPALDO A LA PRESIDENTA 

 

 

Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado encabezó a los senadores de 

Morena y aliados que acompañaron a la presidenta en su asamblea informativa que se realizó en el 

Zócalo de la Ciudad de México. Como lo ha hecho en otras ocasiones, el legislador ha manifestado 

el respaldo a las políticas públicas de la mandataria y por eso su capacidad de operación política es 

eficaz. En el lugar la mandataria destacó la importancia de mantener una relación bilateral basada 

en el respeto mutuo y la cooperación, enfatizando que México seguirá trabajando para evitar que 

el fentanilo llegue a Estados Unidos. Asimismo, resaltó la necesidad de fortalecer la economía desde 
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una perspectiva humanista, promoviendo el aumento del salario mínimo, la autosuficiencia 

energética y la inversión pública para la creación de empleos. 

 

 

PRESIDENTE DEL SENADO, GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA CRITICA GOBIERNO DE NUEVO LEÓN 

 

 

Muy activo estuvo el fin de semana el presidente del Senado Gerardo Fernández Noroña, pues el 

sábado estuvo de visita en Nuevo León donde encabezó una asamblea informativa para hablar de 

la reforma judicial y aseguró que la administración de Samuel García ha sido "ligeramente errática 

e ineficaz", sin importar la buena sintonía que muestra el gobernador con la presidenta Claudia 

Sheinbaum. El legislador no desaprovechó para recalcar que el crecimiento de Morena en el estado 

se debe al hartazgo de la ciudadanía con los más recientes gobernadores emanados del PRI y MC. 

Incluso agradeció irónicamente a García Sepúlveda por abrirle camino a la 4T con su gobierno. Ayer 

el senador estuvo presente en el evento que realizó la presidenta en Zócalo y este lunes retomará 

sus actividades legislativas. Estaremos atentos. 

 

 

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA ASEGURA QUE SE ALCANZARÁ SOBERANÍA ENERGÉTICA 

 

 

Tras la aprobación de la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos, se fortalecerá a Petróleos Mexicanos 

(Pemex), y se continuará con el rumbo que ha trazado la presidenta de México, Claudia Sheinbaum 

en la recuperación de la soberanía energética de México, afirmó el senador de Morena, Cuauhtémoc 

Ochoa. El legislador estuvo muy activo en el debate y abundó que, con esta ley, se reducirá la carga 

administrativa y operativa sobre la empresa pública del Estado. “Que quede claro: adiós a la 

discrecionalidad, bienvenida, la soberanía energética; se acabaron los cálculos opacos, las fórmulas 

hechas a modo y las cuotas arbitrarias”.  Destacó que, por primera vez, el pueblo podrá ver, con 

total transparencia, cómo y cuánto aporta Pemex al desarrollo de la nación. “Sometieron a PEMEX 

a un saqueo, le quitaban todo a través de cargas impositivas excesivas, además lo endeudaban y 

luego le exigían que compitiera con empresas privadas que no pagaban lo justo. Eso se acabó”, dijo. 

El senador por Hidalgo explicó que, con la reforma que fue aprobada con 89 votos a favor y 29 en 

contra, se garantiza que PEMEX tenga los recursos que necesita para invertir, para explorar, para 

crecer y para modernizarse. 
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DIPUTADO RICARDO MONREAL RECONOCE MENSAJE DE SHEINBAUM 

 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo 

Monreal Ávila, reconoció a la presidenta Claudia Sheinbaum por privilegiar el diálogo y el respeto 

en la relación con Estados Unidos.   Monreal Ávila asistió al Zócalo de la Ciudad de México, donde la 

titular del Ejecutivo ofreció una asamblea informativa. Mensaje y apoyo contundente del que fuimos 

testigos hoy en el Zócalo de la CDMX. No hay duda, tenemos mucha presidenta; impresionante, el 

acompañamiento que hoy recibió”, escribió el diputado. 

 

 

GOBERNADOR RUBÉN ROCHA MOYA ACOMPAÑA A LA PRESIDENTA EN ASAMBLEA DEL ZÓCALO 

 

 

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, asistió a la asamblea informativa convocada por la 

presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en el Zócalo de la Ciudad de México. El evento 

tuvo como propósito informar a la ciudadanía sobre el reciente acuerdo alcanzado con Estados 

Unidos respecto a la suspensión temporal de los aranceles a productos mexicanos incluidos en el T-

MEC. El gobernador Rocha Moya expresó su respaldo a las acciones del gobierno federal y subrayó 

la relevancia de la unidad nacional en momentos cruciales. “La unidad del pueblo de México es 

fundamental para consolidar nuestra soberanía y la importancia de los programas de bienestar 

impulsados por la administración federal, estas iniciativas fortalecen el tejido social y brindan 

oportunidades a quienes más lo necesitan" afirmó. 

 

 

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA SEÑALA QUE SUSPENSIÓN DE ARANCELES NO ES MOTIVO PARA 

CELEBRAR 

 

 

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, señaló que la 

suspensión de aranceles que anunció el presidente Trump el pasado 4 de marzo, no es para festejar. 

En este sentido, advirtió que es un golpe brutal porque las exportaciones mexicanas del año pasado, 

de acuerdo con datos de la Oficina de Comercio de Estados Unidos, fueron de 505 mil millones de 

dólares, es decir, 250 mil millones de dólares quedarían grabados con el arancel del 25 por ciento, 

cuando actualmente pagan 2.5 por ciento. Entre los productos que se verían afectados, precisó, se 

encuentran las computadoras, chips, instrumental médico y algunas autopartes, los cuales suman 
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70 mil millones de dólares que deberán cubrir la imposición arancelaria de 25 por ciento. El 

legislador tiene razón, pues argumenta que, con la imposición de aranceles recíprocos, con lo que 

Estados Unidos pretende compensar el IVA. 

 

 

 

LÍDER DEL PAN, JORGE ROMERO EXIGE A TRUMP QUE DIGA QUIÉNES SON LOS FUNCIONARIOS 

LIGADOS CON EL NARCO 

 

 

Muy ocupados estuvieron los panistas, pues ayer celebraron su sesión del Consejo Nacional del PAN, 

donde se tocaron temas diversos y esenciales para la vinculación con la gente y la vida interna del 

partido. Ahí el presidente, Jorge Romero, hizo un llamado directo al presidente de Estados Unidos, 

Donald Trump, para que precise a quiénes acusa de tener vínculos con el narcotráfico en México. 

“A quiénes se refiere, señor presidente Donald Trump. En México queremos saber quiénes son esas 

personas y queremos ver cómo actúa el gobierno de México ante pruebas y señalamientos 

concretos de otro gobierno.” Además, el líder nacional del PAN criticó la falta de acción del pasado 

gobierno de Morena ante el crecimiento del crimen organizado en el país. “Todo el mundo en este 

país sabe que es la verdad: tuvo la complacencia para que en extensísimas áreas territoriales el 

crimen organizado creciera a grados monstruosos”. 

 

 

 DONALD TRUMP ASEGURA QUE ARANCELES A MÉXICO Y CANADÁ “PODRÍAN SUBIR” 

 

 

Donald Trump, presidente de los Estados Unidos sigue jugando con México y Canadá, pues luego de 

haber pausado la imposición de aranceles ahora dijo que los aranceles sobre algunos productos de 

Canadá y México previstos para el 2 de abril “podrían subir”, y no predijo si Estados Unidos tendrá 

una recesión en 2025. En una entrevista que se emitió en “Sunday Morning Futures With Maria 

Bartiromo” de Fox News, Trump aseguró que los aranceles recíprocos entrarían en vigor el 2 de abril 

y que el aplazamiento por un mes otorgado a México y Canadá era un “pequeño respiro”. Cuando 

Bartiromo le preguntó si esperaba una recesión en 2025, Trump dijo: “Odio predecir cosas así. Hay 

un período de transición porque lo que estamos haciendo es muy grande”. Trump agregó que la 

transición “lleva un poco de tiempo” y “va a ser genial, en última instancia, para el agricultor”. 

Mientras tanto, el secretario de Comercio, Howard Lutnick, confirmó el domingo en “Meet the 

Press” de NBC que los aranceles del 25% prometidos por Trump a las importaciones de acero y 

aluminio entrarán en vigor el miércoles y que los aranceles a los productos lácteos y madereros 

canadienses “comenzarán el 2 de abril”. Lutnick indicó que los aranceles que entrarán en vigor el 2 
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de abril continuarán hasta que Trump se sienta “cómodo” con la forma en que ambos países están 

manejando el flujo de fentanilo. Estaremos atentos. 

 

 

ELIGEN A MARK CARNEY PARA SUSTITUIR A JUSTIN TRUDEA, ASEGURA QUE NO SE VA A PERMITIR 

QUE TRUMP GANE 

 

 

El partido oficialista de Canadá eligió a Mark Carney como nuevo líder de la formación y, por lo 

tanto, futuro primer ministro del país en sustitución de Justin Trudeau, en un momento de fuertes 

tensiones con el presidente estadounidense, Donald Trump. Exdirector del Banco de Canadá y del 

Banco de Inglaterra, de 59 años, obtuvo el 85,9% de los votos emitidos por los militantes del Partido 

Liberal, anunció Sachit Mehra, presidente de la formación. Carney se impuso en una votación 

realizada entre unos 400.000 seguidores del Partido Liberal a la ex viceprimera ministra y exministra 

de Finanzas, Chrystia Freeland, cuya dimisión del gobierno en diciembre provocó la crisis que 

culminó este domingo con la elección. 

 

Tras su elección como líder del Partido Liberal, Carney reemplazará en las próximas horas a Trudeau 

como primer ministro del país hasta que se convoquen a elecciones generales, lo que se podría 

producir en abril. "No podemos permitir que Trump gane", advirtió Carney durante su discurso de 

victoria en Ottawa.  "Los estadounidenses quieren nuestro país", añadió, y planteó que Canadá debe 

"construir una nueva economía y crear nuevas relaciones comerciales", a propósito de las fuertes 

tensiones con Trump y su guerra de aranceles contra Canadá, México y China. 
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